

Le Père Leduc n'est pas aussi âgé que le Père Lacombe et, avec sa haute stature et ses larges épaules, on le croirait bâti pour vivre cent ans. Mais ses larges épaules se sont courbées trop souvent sous de lourds fardeaux; et il se trouve aujourd'hui brisé, usé par des travaux excessifs et des privations de tous genres. Sa vie si laborieuse a été bien utile aux missions du diocèse de Saint-Albert et elle l'est encore. Que la Reine du T.-S. Rosaire donne force et santé à ces vaillants apôtres et les conserve longtemps encore à leurs chères missions; qu'elle fasse cesser la persécution en France, et qu'elle rende aux religieux les sanctuaires vénérés dont ils étaient les fidèles et zélés gardiens. C'est à ces intentions, et pour faire régner Jésus-Christ, Notre-Seigneur, dans les âmes et dans la société que plusieurs de nos abonnés disent un rosaire tous les jours.

LE DOME DE L'IMMACULÉE CONCEPTION.—Les pèlerins qui ont visité le sanctuaire de N.-D. du T.-S. Rosaire, au Cap-de-la-Madeleine, connaissent cette construction informe qu'on appelait l'allonge. Ils apprendront sans regret que cet appendice, de chétive apparence, a été enlevé et sera remplacé par une élégante et vaste chapelle, s'ouvrant sur le sanctuaire et pouvant contenir près d'un millier de pèlerins.

Le nouvel édifice sera couronné d'un dôme qui servira de piédestal à une statue de l'Immaculée Conception.

Cette statue ⁽¹⁾ aura la blancheur du marbre, portera une couronne de lumières électriques traçant ces mots : L'IMMACULÉE.

Elle regardera le fleuve et brillera dans la nuit comme un phare. Le dévot pèlerin la saluera de loin avec amour, et lorsqu'il arrivera au sanctuaire, que son regard s'élèvera vers l'Immaculée, il la verra lui sourire; du haut de son trône aérien, elle lui semblera si belle, si rayonnante qu'une larme de bonheur montera à sa paupière tandis qu'une voix lui chantera au fond du cœur que Marie Immaculée l'accueille avec joie et le bénit.

(1) Don de Messieurs G.-Emile Tanguay, architecte; Joseph Gosselin, entrepreneur; Georges Morissette, plombier; Hubert Mottet, peintre-décorateur.